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pré-appel sera fait à la prochaine réunion. 
Pierre Weil fait du rabattage pour la Conférence Internationale de 
BARCELONE du 23 au 26 Juin prochain. Pour l'instant 
Raymond BOLTZ et lui-même sont partants. 
Il nous confirme que la pièce de théâtre de Labiche sera jouée les 
vendredi 19 et samedi 20 avril prochain. Début des représenta- 
tions à 20.00 heures à la salle Sainte-Barbe. Répétition le jeudi 17 
avril. 
Pierre a pu obtenir que le C.I.A.L. nous imprime les billets et les 
affichettes de la pièce, mais il faudra que le club se mobilise pour 
vendre les 500 billets (2 soirées à 250 places). 
Une prochaine réunion pour arrêter les détails de l'organisation de 
cette pièce de théâtre se tiendra chez Pierre. 
Le Président remercie Pierre W. pour son implication dans ce 
projet et clôture la réunion à 20.00 heures. 

Men u du jour  : sala de fran c-co mtoi se - joue s de porc  brai sées  garn ies 
de pom mes  saut ées - dess ert. 

La réunion a lieu pendant les vacances scolaires. Néanmoins 
une vingtaine de membres sont présents. 
Notre cher président nous souhaite la bienvenue et fait passer les 
informations, courrier, etc... 
Nous avons obtenu une réponse favorable de la ville de 
SELESTAT pour la location de la salle à un prix réduit pour la 
soirée théâtre. Michel rappelle la soirée de mardi prochain où 
nous recevrons M. Jean-Paul STOTZ, Conseiller Régional. 

Marc FETTIG nous rappelle le FORUM DES METIERS qui 
aura lieu le Samedi 2 mars de 8 h. à 12 h. 

Jean-Marie MONTAVON s'inquiète de ne pas encore avoir re- 
çu de courrier pour la réunion du 2 mars ( form ation  des prés iden ts ). 
Le point est fait par rapport à la soirée théâtre ( cf En BREF ) 

Daniel LE, Directeur de l'I.M.E. de SAINTE-MARIE-AUX- 
MINES démarre ensuite sa conférence. 

L'handicap est un terme qui était déjà utilisé sous Louis XIV. 
Une histoire de noyaux blancs ou noirs, selon l'évolution de la 
personne ! 
Le handicap induit une sélection naturelle depuis les sociétés 
primitives. Plus la société crée des valeurs de rendement, plus 
elle met en marge des gens parfaitement intégrés auparavant dans 
le système. 
On détermine trois stades d'handicap : léger - moyen - lourd. 
Handicap = incapacité de produire.  Dépendance totale de la vo- 
lonté des autres. 
Nous somme confrontés à un problème individuel qui engendre 
un problème social. A ce jour, 6 à 8 % de la population est consi- 
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En Bref… 
-  " 100 000 livres pour l'Ukraine " . Une séance de tri  a eu 
lieu à THANN  le 13 février en préparation du 5 ème et der- 
nier  camion ( prévu pour fin mars 2002 )  . y participaient 
Marc, Jean-Paul, Pierre Weil, Jean-Marie et Marie-France et 
Pierre Finck du Rotary de Molsheim.   5 clubs doivent encore 
envoyer des livres prochainement. Une deuxième, et sans dou- 
te ultime,  séance de tri devrait être organisée dans la semai- 
ne du 18 mars. 

-  Rappel : samedi  2 mars, CARREFOUR DES ME- 
TIERS au collège MENTEL de SELESTAT 

-  La rencontre avec le avec le club de GÖTTINGEN 
lors du week-end du 31 mai, 1 et 2 juin 

-  Conférence Internationale de BARCELONE du 23 
au 26 Juin prochain 

-  THÉATRE : la pièce de Labiche  sera jouée les 
vendredi 19 et samedi 20 avril prochain. 
Une  com mis sion  " Thé âtre "  s'est  cons titué e avec  le prés iden t, 
Pier re Wei l , prés iden t de la com miss ion,  Pier re Schn eide r, tréso rier.  
Le Com ité de man agem ent est com posé  de Ren é BLO CH,  Fran cis 
DRE YFU SS, J-M  MO NTA VON  : prog ram me, Jean -pie rre HAA S, 
prom otio n-pu blic ité,E ric HEL LER  : orga nisa tion , accu eil, Rola nd 
ROE SCH  : hébe rgem ent, resta urat ion,  buv ette,  Pier re SCH NEI DER 
et Jean -Pau l MU LLE R : tréso rerie  et bille tteri e 
1 ère séance de préparation chez Pierre Weil le 20/02/02 
p  Dates à retenir 
- 11 mars : Prévente des billets 

         Distribution des tracts 
1er avril : Affichage 
Le club doit se mobiliser pour vendre les 500 billets. 

-  Partenariat avec le RC LUTSK : une réunion est 
prévue  le mardi 5 mars  : apéritif + COMITÉ 

Pr és id en t :  Jean-Louis Avitabile  Tel DOM 03 88  92 29 97  BUR : 03 88 92 21 09   Fax 03 88 92 21 13 

Se cr ét ai re  : Pierre Schneider Tel DOM  03 88 92 07  94  BUR : 03 88 92 10 91   FAX : 03 88 92 07 94 

R éu ni on  du  12  fé vr ie r 20 02  
à 12.15 heures.Rapporteur : Raymond BOLTZ 
C O N FÉ R EN C E ST A TU TA IR E 

de  D an ie l L E 

Peu de monde à cette réunion, 6 membres ... mais les 
meilleurs !!!. Les vacances scolaires et le ski expliquent 
beaucoup de choses. 

Le Président remercie les épouses qui se sont occupées de 
Yvette, la femme du Gouverneur Claude WIND et nous donne 
connaissance de la lettre de remerciements de la part du 
Gouverneur. 

Marc nous rappelle le Carrefour des Métiers prévu le 
samedi 2 mars au Lycée Mentel de Sélestat de 8 à 12 heures et 
nous indique le nom des participants. 
Le Président nous rappelle la prochaine rencontre avec le club 
de GÖTTINGEN lors du week-end du 31 mai, 1 et 2 juin. Un 

L e ha nd ic ap 



dérée comme handicapée. 
Est-ce le mode de production actuel qui détermine le handicap ? 
Toute personne handicapée a droit à une prise en charge. Le 
maintien à domicile est une solution qui devrait se développer. 
La loi de 75 témoigne de la prise de conscience des problèmes 
liés à l'handicap. Dans le temps, on éloignait la personne handi- 
capée du système social. Quelle erreur ! 
Il faut donc raisonner les établissements, dans le secteur privé 
comme dans le public et le social. 
 Le développement de plans de prises en charge crée de 
nouvelles professions comme celle d'éducateur (seulement 
depuis 20 ans). 
On peut mesurer l'humanité d'une société par la manière dont 
elle traite l'handicap !!  
Plus la société se spécialise et se développe, plus le nombre 
d'handicapés croît. La société se crée un certain type d'handica- 
pés légers. 
Le président souligne la gravité du problème. Il est fait beaucoup 
référence à la prise en charge des handicapés dans la société des 
personnes âgées. 
L'état peut enrayer ce fléau, les gens se sentent affranchis de ce 
devoir. 
Nous félicitons Daniel pour la qualité de son exposé qui nous a 
permis de découvrir sa bonne connaissance du problème de 

l'handicap. 

Le Président ouvre la séance en saluant les 9 rotariens présents et 
les 2 épouses avides des conférences du mardi. 
Rappelons que Mr. STOTZ, Conseiller Régional est aussi 
conseiller municipal et pré-retraité. 

            Le Conseil Régional. 
En 1992, premier décret de la décentralisation. Lors des premiè- 
res décentralisations, l'Alsace peut être considérée comme étant 
une région pilote. 
Budget : 594.000 €. Le mode de fonctionnement s'articule 
fortement autour de la commission permanente. 
Le Comité Economique et Social est souvent l'instance généra- 
trice des travaux du Conseil Régional en donnant son avis sur les 
sujets à soumettre au vote. 
Le Conseil Régional d'Alsace semble se distinguer par l'excel- 
lent niveau de qualification des membres des commissions. 
Au plan politique, le Président et son groupe politique sont au- 
jourd'hui majoritaires du fait de l'éclatement de l'extrême droite. 
Les décisions s'en trouvent facilitées dans le cadre d'une 
politique d'intérêt général. 
Il est fréquent qu'un élu soit présent dans 2 à 3 commissions. 
L'Alsace est une petite région. Il existe une coopération trans-ré- 
gionale sur plusieurs dossiers dont celui du Parc Régional et des 
conséquences de la tempête. 
Un Conseil Régional avec 2 départements. Faut-il fondre ces dé- 
partements en un seul qui serait intégré au Conseil Régional ? 
Un sujet tabou pour le moment, mais on y réfléchit !!! 
Parmi les choses à améliorer : la répartition des aides aux 
Associations que l'on cherche à rééquilibrer vers une meilleure 
équité entre la ville et la campagne. 
Les emplois jeunes ont la faveur du Conseil Régional. 
Pratiquement tous les lycées ont été réhabilités et équipés en ma- 
tériel informatique. 
TGV. : le programme est en cours d'exécution. Tram-train : au 
Conseil Régional on y croit et on soutient le projet. 
Au plan de l'aménagement du territoire, le Conseil Régional 
soutient le système de la trame verte qui consiste à protéger une 
bande de 10 mètres de part et d'autre des cours d'eau. 

La recherche : 3% du budget. Un dossier important : les aéro- 
ports de MULHOUSE-BÂLE et STRASBOURG et en 
particulier les accès. 
Le Conseil Régional manque nettement de locaux. De 
nombreuses réunions sont décentralisées et se tiennent parfois 
dans les locaux du Parlement Européen. Il est prévu la 
construction du nouvel hôtel de région. Une partie de l'avenir de 

la région s'y décidera. 

Le Président ouvre la séance et salue les Rotariens du Club 
Doyen GILG et GAST ainsi que notre étudiante d'échange Bree 
REISMANN. 
Il nous donne connaissance du mail reçu d'Ukraine et adressé à 
Jeanne Louis Ovitalî  !!!  Il donne lecture de la lettre du 
Gouverneur suite à sa visite du 29 janvier 2002 et de celle du 

Président International. . 
Concernant la pièce de théâtre distribution prochaine des carnets 
de billets à chaque rotarien et contribution souhaitée pour la pu- 
blicité dans la plaquette. 

   Gérard MESCHBERGER . En général il n'a rien à dire ! mais 
il se lance dans une satire sur la France politique et fait de 
nouvelles propositions de conférence pour relater ses nombreux 
voyages. 

Léon GISSELBRECHT  nous avise que le prénom Léon est 
celui qui est actuellement le plus choisi en Allemagne. 
Raymond GRAFF  revient du salon de l'Agriculture. Visite de 
JOSPIN à José BOVÉ et condamnation du saccage des essais 
OGM. Si comme le disent les journaux, 70 % des Français 
seraient prêts à payer les produits plus chers, pourquoi n'y a-t-il 
pas 70 % de produits bios dans les rayons des super-marchés ? 

Francis DREYFUS nous informe qu'environ 200 peintures de 
René KUDER sont aujourd'hui en stock dans un grenier de Villé 
et les petits enfants du peintre veulent faire connaître ses 
oeuvres. 

Roland ROESCH a payé sa T.V.A. !!! Problème de la TVA. 
sur les prestations de service qui sont une charge importante 
pour les entreprises de restauration. 

Raymond BOLTZ e visité Neuf-Brisach et de Breisach 
(Vieux-Brisach) : on se demande qui est le vieux des deux ? 

Philippe WASSER revient sur la grève des médecins. 
Question à Eric,  ses services n'ont-ils pas été trop perturbés par 
cette grève ? Réponse : Pas particulièrement. Réflexion et 
organisation future des gardes - féminisation de la profession - 
jeunes qui veulent moins de contraintes. 

Michel GUYON : problème du manque de participation aux 
conférences du mardi. Comment résoudre le peu de participation 
des membres. ? Sujet à traiter lors de la prochain Assemblée Gé- 
nérale ? 

Rémy DREYFUS : Souvenir de ski. Imprudence et 
indiscipline des skieurs hors pistes. 

René BLOCH : le peu de membres présents lors des réuni- 
ons de 20 heures est démotivant pour le conférencier et l'organi- 
sateur. Inventaire des roues rotariennes en vue de la soirée théâ- 
tre. Recherche de 2 roues manquantes sur les 11 initiales. 

Jean GAST : Remerciement pour notre hospitalité 
Jean-Paul MULLER : absence la semaine prochaine. Part 

au ski. 
Pierre SCHNEIDER nous fait part des ennuis de santé 

qu'à eu Louis GILG. 
Jean-Louis AVITABILE : disparition du monopole des 

R éu ni on  du  19  fé vr ie r 20 02  
C on fé re nc e de  M r.  ST O TZ ,  conseiller régio- 

nal à 20.00 heures.Rapporteur : René BLOCH 

R éu ni on  du  26  fé vr ie r 20 02  à 12 h 15 
Rapporteurs : Raymond GRAFF assisté de Léon GISSELBRECHT 

Le s tr oi s m in ut es 


